

Témoignages de joueurs

C'est parti !

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/02/2022 à 01:07

J'arrête !

Tu nous l'as déjà dit!

Pourtant mon expérience en terme de temps n'est pas grande...j'ai joué un an, puis je me suis faite interdite 3 ans!

Au bout d'un an et demi d'interdiction ,je me suis dit que cela avait vite passé...petite récompense un jour de jeu en Suisse.....Puis j'ai décompté les jours....trop envie de jouer...Mon interdiction levée, j'étais persuadée de savoir jouer en maitrisant. .depuis 6 mois je rejoue ..mais au lieu de miser 1.76 je mise 8.8...Aujourd'hui je me suis réinterdite....et cette fois-ci l'objectif est de ne pas lever l'interdiction...ne plus avoir envie de jouer....accepter la perte financière...je ne me referai pas..! Voilà J1....

Je vais écrire , décharger mes émotions ici, cela devrait m'aider et j'espère que cela sera aid.....stressée d'assumer cette perte financière, rassurée d'être interdite.,